

Gobierno de Colombia envía avión militar para trasladar deportados de Estados Unidos



Imagen: Internet.

Bogotá, 27 ene (RHC) El Gobierno de Colombia dispuso este lunes de un avión de la Fuerza Aérea para el traslado a su país de origen a 110 connacionales deportados desde Estados Unidos, y cumplir con los protocolos de un retorno digno.

Según informó en esta capital la Cancillería, la medida se tomó en cumplimiento con el compromiso asumido por el presidente Gustavo Petro, y de acuerdo con lo anunciado ayer por el canciller Luis Gilberto Murillo.

A bordo del avión que sale desde el aeropuerto militar de Bogotá se encuentran funcionarios de Migración, personal de la coordinación de asistencia a connacionales de la Cancillería, así como médicos, con el fin de poder garantizar el respeto a los derechos de los ciudadanos.

Asimismo, abundó la comunicación, se espera que en los próximos días salga otra nave con el mismo objetivo.

El anuncio de la Cancillería ocurre después de la tensa situación creada la víspera con Estados Unidos, tras la inadmisión por parte de la nación sudamericana de dos vuelos militares con migrantes.

Durante las primeras horas del pasado domingo el jefe de Estado colombiano informó en su cuenta de la red social X que desautorizó a ingresar en el país a dos aeronaves que transportaban a connacionales con una situación irregular en territorio norteamericano.

“Estados Unidos no puede tratar como delincuentes a los migrantes colombianos. Estados Unidos debe establecer un protocolo de tratamiento digno a los migrantes antes que los recibamos nosotros”, escribió Petro.

Posteriormente, el presidente Donald Trump aseguró que, en represalia, impondría fuertes aranceles a las importaciones de productos colombianos y sanciones de visas.

Colombia convocó entonces a una cumbre extraordinaria de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) para discutir la tensa situación creada con las deportaciones masivas de migrantes latinoamericanos.

“Si no nos quieren en el Norte, el Sur debe unirse”, expresó Petro ante la postura asumida por Estados Unidos.

Horas más tarde, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia informó que la situación de tensión estaba superada y que el canciller Murillo viajaría a Washington para participar en reuniones de alto nivel. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375170-gobierno-de-colombia-envia-avion-militar-para-trasladar-deportados-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba